

Ibagué, 25 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2344

Bueno, rápido y económico: Así será el Internet que se brindará en San Bernardo

‘Comunidades de Conectividad’ es un programa a través del cual se brindará Internet a muy bajo costo, y administrado por las JAC, principalmente en zona rural.

Con el fin de brindar una mayor cobertura de Internet de calidad, rápida y a un precio mínimo en la zona rural, la Alcaldía de Ibagué junto al Ministerio de las TIC, socializaron a los habitantes del corregimiento San Bernardo, el proyecto que adelantan conjuntamente de ‘Comunidades de Conectividad’.

“Son más de 200 familias que podrán beneficiarse con este Internet social, las cuales, podrán educarse, comunicarse y conectarse. Con las Juntas de Acción Comunal y la comunidad, se acordó una tarifa mensual por hogar, de \$30.000 mensuales”, mencionó Vilma Rivera, secretaria de las TIC.

Esta estrategia busca prestar el servicio de Internet comunitario fijo en zonas específicas, y administrado por las Juntas de Acción Comunal, por medio de un cobro social y equitativo, a comunidades debidamente organizadas y que sean sin ánimo de lucro, como: viviendas, instituciones públicas, educativas, étnicas, entre otros.

“Hoy conocimos la tarifa, el proceso de instalación, el proceso de conectividad y que este proyecto lo va a administrar directamente las Juntas de Acción Comunal de cada territorio, y esto es muy bueno, porque les da la oportunidad a la Junta de ser empresa”, sostuvo Javier de Jesús Manco, habitante de San Bernardo.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Es de señalar que, actualmente, el Ministerio de las TIC y la Administración Municipal, tienen 26 sectores perfilados de la capital tolimense, para vincularlos a este programa, y los cuales, serán visitados uno a uno, para socializarles a los ciudadanos en qué consiste.

